



Zwei Co-Dancerinnen an der «Toblerone».

TKT: 125 Co-Dancerinnen begeisterten

Erneut geht ein erfolgreiches Vereinsjahr des Tanz- und Sportvereins Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil zu Ende. Am 22. Juni trafen sich alle Co-Dancerinnen mit ihren Familien zum Jahresabschluss. Alle, die höchstens drei Mal gefehlt hatten, durften ihre Fleissauszeichnung entgegennehmen. Grosses Lob der Trainer folgte, und das rote Abzeichen machte die Besitzerinnen stolz. Ein herzliches Dankeschön galt auch den Trainern. Danach konnte grilliert werden.

Ein absolutes Highlight bildete am 1. Juli der Auftritt an der Schlussfeier des Thurgauer Kantonturnfestes in Romanshorn. Der gesamte Verein führte zum ersten Mal eine fünfminütige Choreografie mit allen 125 Co-Dancerinnen im Alter von 5 bis 23 Jahren vor. Sie zeigten ihre

besten Bodenturn-Elemente mit Überschlägen und Salti auf den Airtracks, aber auch die besten akrobatischen Pyramiden. Ebenfalls waren die Elemente am Vertikaltuch an der «Toblerone» eine Augenweide. Der grosse Applaus der vielen Zuschauer berührte.

Mitte Juli geht es gleich weiter an das grösste Jugendturnfest in Europa, «Eurogym 2018», in Liège (Belgien). Sieben Vereine bilden die Schweizer Delegation, und Co-Dance darf die Ostschweiz vertreten.

Erfolgreiche Oberacher TurnerInnen

Am Freitag, 29., und Samstag, 30. Juni, fanden am Thurgauer Kantonturnfest in Romanshorn die Vereinswettkämpfe statt. Nachdem ein Wochenende zuvor bereits die Korbballerinnen und Korbballer im Einsatz waren, galt es noch-